

Lista Hurustiati Jadi Narasumber di Villa Dago Minifest Program Edufair Semarak Merdeka 2023

Suhendi - TANGSEL.JARNAS.CO.ID

Aug 19, 2023 - 10:42



TANGSEL - Melanjutkan rangkaian kegiatan Villa Dago Minifest program edufair yang digelar oleh panitia Villa Dago Minifest Bersama masyarakat RW 20 dalam rangka memperingati HUT RI 78 tahun dengan tema Semarak Merdeka 2023 pada jumat, (18/08/2023) di Sport Centre Villa Dago Benda Baru Pamulang Tangsel,

Narasumber materi yakni Hj. Lista Hurustiati selaku ketua CSR Kota Tangsel , Owner Gerai Lengkong & Founder Waroeng Lengkong serta selaku pembina UMKM Kota Tangsel.

Lista Hurustiati ini menyampaikan bahwa pentingnya menumbuhkan spirit dalam kerja keras ketika menciptakan produk produk rumahan disertai dengan konsistensi yang tinggi hingga pelaku UMKM di Tangsel mampu menciptakan usaha kreatif mandiri akan memiliki penghasilan milyaran,"jelas Lista.

Sementara itu, berlangsungnya Edufair Talkshow yang mengangkat tentang UMKM naik kelas bagi perempuan tangguh di Tangsel.

Lista Hurustiati SH.MH selaku narasumber nya menerangkan Bahwa sekarang ini perempuan Tangsel harus dapat melakukan hal hal yang kreatif dan inovatif dalam menciptakan produk produk rumahannya agar dapat konsisten dalam berwirausaha guna membantu perekonomian keluarga dan harus bisa juga menciptakan lapangan pekerjaan bagi dirinya sendiri dan orang lain, tentunya bisa bermanfaat juga bagi masyarakat dilingkungan sekitarnya, sebab sebaik baiknya manusia hidup didunia ini haruslah mampu menjadi manusia yang bisa bermanfaat bagi orang lain,"imbuhnya.

Ditempat yang sama Yonas Eka Putra selaku Ketua Panitia sekaligus Ketua RT 04 pun menambahkan, di event Semarak HUT RI Ke-78 tahun ini Warga RW 20 di lingkungan Perumahan Villa Dago Pamulang ini akan berjalan selama empat hari kedepan.

Dan sengaja kami selaku Panitia mengusung tema yang berbeda-beda tema temanya, seperti di hari kedua ini program Ladies Day (Hari Perempuan) kegiatan talk show Women Preneurship disini menjadi narasumber salah satunya yakni Bunda Lista Tokoh Penggerak di Tangsel Lista Hurustiati, ada juga talk show Kesehatan bersama komunitas Love Pink, dan lain sebagainya kesemuanya adalah rangkaian kegiatan kami dalam peningkatan SDM pemberdayaan perempuan.

Untuk menambah semarak kegiatan ini setiap harinya pun kita mengadakan door prize. Dan puncak acaranya pada hari Sabtu, akan ada Funwalk dan funbike juga, dan di kegiatan ini kita juga sediakan 20 booth untuk UMKM dan kesemuanya pelaku UKM nya adalah dari masyarakat sekitar yang Berdomisili di lingkungan perumahan Vila Dago sendiri,"pungkas Yonas. (Red)